
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 25.01.2018 

Anwesend: Oliver, Sami, Michał, Kosta, Hansi, Than, Caro, Helene, Dominik, Toni, Sophie, Anna 
W., Felix, Jonas, Mert, Soluna, Juliane, Anna S., Jordann, Stephie, Kiyoshi, Sebastian, Adriana, 
Florian, Klemens, Fabia, Stefania, Adrian (28) 

Sitzungsleitung: Stephie  
Protokoll: Oliver

Beginn: 13:14 

Tagesordnung: 
-  Berichte 


- Filmabend 

- Spielabend

- Studierendenrat


- BuFaTa

- Sonstiges


- Denshi jisho

- OMK

- Systematische Grammatik Hansen

- Buddyprogramm


1.  Berichte 

- Spielabend 


- Wenig Leute, aber alles hat gut geklappt

- Snacks aufgebraucht, Getränke teilweise übrig geblieben


- Filmabend auch einige Getränke übrig

- Film kam sehr gut an

- Man sollte Facebook-Veranstaltungs-Erstellungs-Anfrage früher in Auftrag geben

- Es soll darüber diskutiert werden, Adminrechte der FB Seite auszuweiten


- Studierendenrat

- Änderungsantrag auf Aufwandsentschädigung in der ersten Lesung, in zwei Wochen wird 

über diesen Diskutiert

- Die Uni möchte mehr Mittel für Bibliotheken ausgeben (UB und Bereichsbibliotheken)

- Man kann immer noch für die QSM Kommission kandidieren


2.  Bundesfachschaftentagung

- Nationale Vernetzung der Fachschaften

- Interesse bestünde in Massen

- Sowohl Fachspezifische, als auch Hochschulpolitische Themen könnten diskutiert werden


3. Sonstiges

- Systematische Grammatik


- Eventuell sollte eine Umfrage durchgeführt werden, den Unterricht evaluierend

- Kurzes Meinungsbild

- Der Unterricht habe Potenzial, allerdings fehle eine Zielgerichtete Fokusierung/ 

Strukturierung, Terminologie sollte besser erklärt werden 

- Denshi Jisho


- Weitere Diskussionen bzgl. Anschaffung weiterer Denshi jisho vertagt

- Buddyprogramm


- Sami ist der Ansprechpartner des Buddyprogramms

- OMK


- Wenn jemand Fragen an den Verantwortliche hat, sollen diese, wenn möglich, aus 
Gründen der Transparenz, der Vollständigkeit in den Fachschaftsitzungen geklärt werden


- Fabia macht eine Schenkung von Schüsseln und Besteck an die Teeküche

- Nachträglicher Beschluss von 25 euro für Dekoration auf dem Bōnenkai nach Abstimmung


Ende: 14:04




FS Japanologie - Beschlussliste, 25.01.2018 

Anwesend: Oliver, Sami, Michał, Kosta, Hansi, Than, Caro, Helene, Dominik, Toni, Sophie, Anna 
W., Felix, Jonas, Mert, Soluna, Juliane, Anna S., Jordann, Stephie, Kiyoshi, Sebastian, Adriana, 
Florian, Klemens, Fabia, Stefania, Adrian (28) 

1.  Die Fachschaft der Japanologie beschliesst nachträglich ein Budget in Höhe von 
25 Euro für die Dekorationen auf dem Bōnenkai, nach folgender Abstimmung. 

Dafür Dagegen Enthaltungen

27 0 1


